

Klaus Voth, Lindenstraße 3, OT Gladau, 39307 Genthin

Stadtrat der Stadt Genthin				Stadtverwaltung Genthin			
Sichtvermerk:							
Zur weiteren Bearbeitung / Rücksprache							
an / mit							
Posteingang: 10. Nov. 2014							
	PE: FB	weiter an		PE: FB	weiter an		
1			5				
2			6				
3			7				
4							

Klaus Voth
Lindenstraße 3
Ortsteil Gladau
Tel./Fax.: 039342 204
E-Mail: Klaus.Voth@gmx.de

Genthin, 27.11.2014

Antrag**Sitzung des Stadtrates der Stadt Genthin am 27.11.2014**

Wahl des Vorsitzenden der Verbandsversammlung des TAV Genthin
hier: Missbilligung des Verhaltens des Stadtrates Lutz Nitz

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat der Stadt Genthin missbilligt ausdrücklich das gegen die Interessen der Stadt Genthin gerichtete Verhalten des Stadtrates Lutz Nitz in der konstituierenden Sitzung der Verbandsversammlung des TAV Genthin, in der Herr Nitz erfolgreich aktiv verhinderte, dass der neu gewählte Vertreter Genthins für die Jahre 2014 bis 2019 sein Nachfolger im Amt des Vorsitzenden der Verbandsversammlung des TAV Genthin wird.

Sachverhalt:

Am 09.09.2014 fand um 17:00 Uhr die Wahl des Vorsitzenden der Verbandsversammlung des TAV Genthin statt. Eröffnet wurde die Sitzung von Stadtrat Lutz Nitz, der in die Sitzung einführte und darstellte, dass er und zwei weitere Vertreter von Verbandsmitgliedern nicht wieder in die Verbandsversammlung entsandt worden seien.

Für die Neuwahl des Vorsitzenden der Verbandsversammlung schlug er Herrn Buhl aus Hohenseeden (Verbandsvertreter für Elbe/Parey) vor, obwohl Stadtrat Klaus Voth (Verbandsvertreter für Genthin) seine Bereitschaft zur Übernahme der Wahlfunktion erklärt hatte und das Stadtrat Lutz Nitz vom Verbandsgeschäftsführer rechtzeitig mitgeteilt worden war. Auch hat er verhindert, dass die Bewerber sich der Versammlung vorstellen und über ihre Motivation für ihre Bereitschaft zur Übernahme der Wahlfunktion berichten. Diesen Wunsch von Herrn Voth hat er als Versammlungsleiter abgewiesen und ist ohne eine derartige Vorstellung der Bewerber sofort zur Wahlhandlung übergegangen. Die Wahl ergab 3 Stimmen Buhl, 1 Stimme Voth.

Danach wurde die Stellvertreterin des Vorsitzenden der Verbandsversammlung gewählt, die ebenfalls von Stadtrat Lutz Nitz vorgeschlagen wurde. Danach verabschiedete sich Stadtrat Lutz Nitz von den anwesenden Mitarbeitern des TAV und den Verbandsvertretern bis auf Stadtrat Klaus Voth, den er ignorierte.

In der Hauptausschusssitzung vom 11.09.2014 der Stadt Genthin hat Stadtrat Lutz Nitz auf Nachfrage bestätigt, im Vorfeld Gespräche mit den Beteiligten, Herrn Buhl und zwei weiteren Vertretern, nur nicht mit Stadtrat Klaus Voth geführt zu haben und bezeichnete dies als „sein Recht“ einen Nachfolger vorzuschlagen bzw. dessen Wahl zu organisieren. Die Volksstimme berichtete darüber ebenfalls.

Stadtrat Lutz Nitz hat in der TAV- Verbandsversammlung die Interessen seiner Stadt und nicht die eigenen zu vertreten. Der Stadtrat hat ihm kein Mandat erteilt einen Personalsvorschlag zu unterbreiten, dies steht einem Versammlungsleiter auch gar nicht zu, denn der hat die Versammlung neutral zu leiten, was Stadtrat Lutz Nitz ja selbst auch vom Vorsitzenden des Stadtrates erwartet und verlangt.

Mit seiner Organisation des Wahlergebnisses für die Verbandsversammlung des TAV hat er gegen die Interessen der Stadt und des Stadtrates der Stadt Genthin, dem Gremium also, dem er selbst angehört, gehandelt. Dieses Verhalten kann so nicht hingenommen werden und ist deshalb zu missbilligen.



Klaus Voth
Vorsitzender



Andreas Buchheister
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender